## Tag der Begegnung am 15. Juni 2023 in Steyr

Am Donnerstag, den 15. Juni 2023 fand der jährliche "Tag der Begegnung" in Steyr statt, bei dem Menschen mit und ohne Behinderungen zusammenkamen, um Barrieren abzubauen und Kontakte zu knüpfen. Der Stand des MS Regionalclubs Steyr, vertreten durch Obmann Bernhard Schütz und seiner Stellvertreterin Martina Mimler.

Am Stand des MS Regionalclubs Steyr hatten Besucher die Möglichkeit, sich umfassend über Multiple Sklerose (MS) zu informieren. Martina und Bernhard standen für Beratungsgespräche zur Verfügung und boten wertvolle Unterstützung an.

Das Resümee des Tages war äußerst positiv. Der MS Regionalclub Steyr konnte das Bewusstsein für MS schärfen und Menschen für einen einfühlsamen Umgang mit Betroffenen sensibilisieren. Die geknüpften Kontakte waren herzlich und ermutigten den Club, auch in Zukunft weiterhin über MS aufzuklären und Menschen zu unterstützen.

Der MS Regionalclub Steyr bedankt sich herzlich bei allen Besuchern und freut sich bereits auf die nächsten Veranstaltungen, bei denen sie weiterhin Unterstützung bieten und das Verständnis für MS zu fördern.

Ein herzlicher Dank gebührt auch dem Initiator des "Tag der Begegnung", Wolfgang Glaser, durch sein Engagement konnten Menschen mit und ohne Behinderungen zusammenkommen und wertvolle Begegnungen erleben.

Besonderer Dank gebührt auch dem blinden Liedermacher Walter Stöger, der den Tag mit seiner musikalischen Begleitung zu einer unvergesslichen Atmosphäre verholfen hat.

Des Weiteren, ein herzliches Dankeschön möchten wir auch an die Stadt Steyr und insbesondere an den Sozialreferenten Vizebürgermeister Dr. Michael Schodermayr aussprechen. Durch die großzügige Unterstützung und die Bereitstellung des Stadtplatzes wurde der Tag der Begegnung überhaupt erst möglich.

Ein Tag voller wertvoller Begegnungen und positiver Erfahrungen liegt hinter uns. Herzliche Grüße von Martina und Bernhard MS Regionalclub Steyr

Folgende Organisationen/Vereine waren vertreten:

Empowerment-Center (EMC), Lebenshilfe Oberösterreich, Volkshilfe OÖ, Fokus Mensch, Rotes Kreuz, pro mente OÖ, FAB Organos Eule, FAB ProWork Steyr, Verein Miteinander, PRO HOMINE und MS Regionalclub Steyr